

Respuesta*(6 de julio de 1998)*

El Consejo hace observar a Su Señoría que la Oficina europea de patentes (OEP) no es un órgano comunitario, sino una organización creada por convenio intergubernamental. De ello se desprende, por una parte, que el Consejo no tiene competencia alguna para pronunciarse sobre las normas de dicha organización y, por otra, que el estatuto de la lengua sueca en dicha organización no tiene ninguna influencia en el de dicha lengua en la UE, estatuto que resulta de las disposiciones de los Tratados.

El estatuto de las lenguas en la Unión se define en el Reglamento nº 1 ⁽¹⁾, cuyo artículo 1 dispone que el sueco es una de las once lenguas oficiales y de trabajo de la Comunidad.

⁽¹⁾ DO 17 de 6.10.1958.

(98/C 323/178)

PREGUNTA ESCRITA E-1191/98
de Hugh McMahon (PSE) a la Comisión
(29 de abril de 1998)

Asunto: Proyectos en Tarija, Bolivia

¿Podría proporcionar la Comisión al Parlamento informaciones actualizadas sobre la situación en que se encuentran los proyectos que se están llevando a cabo en Tarija, Bolivia, bajo los auspicios de Prodzavat y, en particular, informarle de la situación en que se encuentran los principales proyectos que están siendo financiados por la Unión Europea en esta zona?

Respuesta del Sr. Marín en nombre de la Comisión

(12 de mayo de 1998)

El programa Prodzavat (Programa de Desarrollo Integral en la Zona Andina y el Valle Alto de Tarija, Bolivia) tiene un presupuesto total de 18,5 MECU, con una aportación comunitaria de 14,16 MECU, financiando el resto la otra parte (Prefectura de Tarija) y los beneficiarios.

Tras la firma del convenio de financiación, el proyecto se inició en octubre de 1994 con la llegada de la asistencia técnica europea. Está previsto culminarlo antes de octubre de 1998.

Aparte del programa Prodzavat, también opera en la zona de Tarija el programa de seguridad alimentaria de la Comunidad. La Comunidad ha comprometido un total de 80 MECU en 1995-1999 para apoyar acciones de seguridad alimentaria en Bolivia. El programa tiene tres vertientes: mejora del acceso económico a los alimentos, mejora del acceso físico y aumento de la disponibilidad de alimentos. Las acciones y proyectos específicos financiados por el programa se elaboran fundamentalmente sobre la base de peticiones presentadas por las autoridades y comunidades locales. A nivel territorial, los proyectos se concentran en 78 municipios rurales (775.000 habitantes), seleccionados sobre la base del índice oficial de pobreza. Estos municipios se agrupan en siete áreas, una de ellas en Tarija, con el propósito de lograr un grado razonable de integración entre las acciones del programa.

(98/C 323/179)

PREGUNTA ESCRITA P-1203/98
de Patricia McKenna (V) a la Comisión
(6 de abril de 1998)

Asunto: Acuerdo Multilateral sobre Inversiones

Los Estados miembros de la OCDE están negociando en la actualidad el Acuerdo Multilateral sobre Inversiones (AMI). El último borrador de este acuerdo contiene una serie de disposiciones que podrían poner en peligro la libertad de la Unión Europea para gestionar la industria pesquera en la Comunidad de conformidad con sus propias prioridades y políticas. También podría amenazar la capacidad de la UE para cumplir los compromisos contraídos en el marco de algunos tratados y convenios internacionales firmados por la UE.